

Antumi semblanza biográfica

Presentación:

Antumi Toasijé, historiador y activista social español de ascendencia africana (Afroespañol), es especialista en Historia y filosofía política africanas y de sus diásporas, así como Relaciones Internacionales, migraciones, racismo y exclusión social.

Es Licenciado en Historia por la Universidad de las Islas Baleares y realizó estudios de doctorado en la Universidad Autónoma de Madrid.

Antumi es Coordinador Federal del Partido Multicultural por la Justicia Social, Presidente de “WanafriKa: Centro Panafricano y Centro de Estudios Panafricanos”, y es el creador e impulsor de la iniciativa por un Nuevo Calendario Universal.

Toasijé ha sido Director de la revista africana NSIBIDI, Director de la Revista de Migraciones de la Federación de Asociaciones de Inmigrantes de Baleares, Miembro del Grupo de Estudios Africanos de la Universidad Autónoma de Madrid y Representante de la 6ª Región de la Unión Africana en España.

Antumi Toasijé es, además de conferenciante en universidades e instituciones, activista social Panafricanista y Multiculturalista,

Es autor del libro (que presentamos hoy) “Si me preguntáis por el Panafricanismo y la Afrocentricidad” así como de varias monografías, libros de poesía y novelas en proceso de publicación. Antumi es asimismo coautor de varios libros sobre Migraciones y temas africanos, y ha escrito extensivamente en medios especializados y en medios divulgativos.

Antumi Toasijé colabora regularmente con personalidades académicas internacionales como el Profesor Molefi Kete Asante, el Dr. Tiyambe Zeleza, el Profesor Allison Blackely o el Profesor Mbuyi Kabunda Badi (hoy presente entre nosotros).

### Biografía

Antumi, pasó su infancia y realizó sus estudios secundarios en Ibiza donde se inició en la pintura y la poesía, allí formó parte del grupo poético Desfauste participando activamente en la vida cultural de la isla.

Posteriormente se traslada a Mallorca para iniciar sus estudios universitarios, allí funda en la Universidad de las Islas Baleares junto con un grupo de intelectuales africanos y africano-descendientes, la Asociación de Estudios Africanos y Panafricanismo, cuya revista africana NSIBIDI será la primera revista de estudios sociales africano-centrada en Español.

En 2003, Antumi se traslada a Madrid para realizar sus estudios de doctorado, residiendo desde entonces en esta comunidad. En Madrid dirige el comité científico del 2º Congreso Panafricano en España con el auspicio de la UNED. Realiza decenas de conferencias y cursos en Universidades e Instituciones varias dando a conocer la realidad africana. Asimismo como presidente de WanafriKa coordina diversos eventos culturales, académicos, e involucrándose en las luchas del colectivo africano en España y en la Diáspora hispanohablante por su visibilización social y política.

Antumi participa en el Movimiento por la Reparación Africana, que culmina en la aprobación en 2009 de la Proposición no de Ley de Reconocimiento de la Comunidad Negra Afroespañola, también se implica en el movimiento por el Cierre de los Centros de Internamiento de Extranjeros y traslada a diversos foros de Europa las problemáticas de las comunidades africanas e España y en el Mundo.

Guineoecuatorial, por adopción tradicional africana, actualmente es un orgulloso padre de dos hijos, residente en la localidad de Parla junto a su esposa, la activista Motea Bela.